mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 16. Januar 2023

Wanderausstellung "Was heißt schon alt?" öffnet Ihre Pforten

Am Dienstag, dem 24. Januar bis zum Mittwoch 15. Februar 2023 wird im Foyer des Rathauses (Friedensstraße 20, 63165 Mühlheim am Main) die Wanderausstellung "Was heißt schon alt?" zu sehen sein. Der demografische und soziale Wandel sowie die gestiegene Lebensqualität im Alter erfordern eine Neubewertung des Alters.

Mit der Wanderausstellung "Was heißt schon alt?" im Rahmen des <u>Programms Altersbilder</u> setzt sich die Stadt Mühlheim am Main dafür ein, ein neues und differenziertes Bild vom Alter in unserer Gesellschaft anzustoßen. Denn die in der Gesellschaft vorherrschenden Altersbilder entsprechen oft nicht den vielfältigen Lebensentwürfen und Stärken der älteren Menschen von heute. Dabei beeinflussen Altersbilder nicht nur das Miteinander der Generationen in einer älter werdenden Gesellschaft, sondern auch die Erwartungen an den eigenen Alterungsprozess.

Zur Vernissage am Dienstag, dem 24. Januar 2023, um 17:00 Uhr, im Foyer des Rathauses in Mühlheim am Main sind alle Interessierten herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.